

EL AVISADOR DE BADAJOZ.



Se publica los jueves y domingos.—Precios.—En la Capital, 2 reales un mes fuera 6 el trimestre anticipado.—El suscriptor tiene derecho á insertar gratis sus anuncios. Se suscribe en la imprenta de D Gerónimo Orduña.

SECCION OFICIAL

Extracto del Boletín Oficial números 212.

Por el Gobierno de provincia, se inserta la real orden, para los intereses que ha de producir la caja general de Depósitos.

Por la misma dependencia, se anuncia la subasta del Boletín oficial de ventas de esta provincia.

Por la seccion de Fomento, se anuncia que por D. Policarpo Miguel, vecino de esta ciudad, se ha hecho el registro de una mina en el término de Villalva de los Barros.

Por la la Direccion general de Administracion local anuncia la relacion de las inscripciones intransferibles del 50 por 100 consolidado, emitidas por la Direccion general de la deuda pública en 6 y 29 de Agosto del año próximo pasado á favor de los Ayuntamientos de los pueblos que se expresan, en pago de bienes enagenados de Propios.

Por la seccion de Fomento, se anuncia que por D. Jesus Remon vecino de esta capital, se ha hecho el registro de una mina en el término de Cabeza del Buey.

Por la misma dependencia se anun-

cia el registro de otra mina por don Bernardo Carbajal, vecino de esta capital, á descubierto en el término de Mérida.

Por la Audiencia del Territorio, se inserta la real orden resolviendo que los Abogados procesados, cuando quieran utilizar el derecho de defensa, si bien pueden asistir con toga como distintivo de su profesion, deberán ocupar el mismo asiento y lugar destinado ordinariamente en los tribunales á los demas reos.

Por el Juzgado de Puebla de Alcocer se inserta la sentencia que ha recaído en el incidente promovido á instancia de Manuela Garcia de la Tremenda sobre declaracion de pobreza.

Por los Ayuntamientos de Burguillos y Puebla del Prior, se anuncia terminados los trabajos estadísticos ó rectificación del cuaderno de utilidades.

Por los Ayuntamientos de Rivera del Fresno, Berlanga, Alconera y Valencia del Ventoso, se anuncia la subasta de los derechos de los ramos de consumos.

Por el Ayuntamiento de Zafra, se subasta los advitrios de la medida de granos, romana, pesas y medidas.

Por el Ayuntamiento de Villalva, se anuncia hallarse vacante la plaza de Médico-cirujano titular, dotada con 500 escudos anuales.

SECCION RELIGIOSA.

Santos del dia.

Hoy 17.—San Pascual Bailon cf. san Adriano, san Tornetes mártir, y sta. Restituta vg. y mr.

Viernes 18.—San Venancio mr., sta. Julita vg. y mr., san Félix de Cantalicio cf., la Dedicacion de la sta. Iglesia Catedral de Córdoba, y sta. Emerenciana, patrona de Teruel, en Aragon.—Gala sin uniforme por cumpleaños de la infanta doña Isabel Ferdinandina, hermana del Rey.

Sábado 19.—San Pedro Celestino papa y cf., sta. Pudenciana vgn, san Ivo y san Juan de Granada, y san Pedro de Dueñas, mártires de Cetina.—Ayuno.—No se puede comer carne.—Visita general de cárceles.

GACETILLAS.

Aviso á quien corresponda.—En el camino de Olivenza, frente al cercado de D. Antonio Ramos, existe, desde tiempo inmemorial, un pozo sin brocal, á nivel de la superficie de dicho camino, de una profundidad de 7 á 8 metros. Llamamos la atencion de la autoridad á quien competa, evite de la manera que juzgue mas conveniente, este eminente precipicio, que puede ser objeto de lamentar algunas desgracias.

Cuento. Cierta sujeto muy conocido por sus escenticidades, dió una vez órden á su cochero que fuese á comprar crema á una de las tiendas mas cercanas.

Ofendido, nuestro hombre de la proposicion, respondió que no era obligacion suya, sino de las criadas.

—¿Cuál es entonces la tuya? dijo el amo.

—Cuidar de los caballos, engancharlos y conducir el carruaje.

—Pues bien, engancha los caballos haz que la criada suba al coche y condúcela á comprar crema á la tienda.

La órden fué ejecutada.

Aquí tienen vds. la escala de las once cosas mas fuertes de la creacion.

Las montañas. El hierro que las allana. El fuego que funde el hierro, El agua que apaga el fuego. Las nubes que absorben el agua. El viento que disipan las nubes. El hombre que arrostra el viento. La embriaguez que aturde al hombre. El pesar que huyenta el sueño. La esperanza en Dios que ahuyenta el pesar.

Curiosidades. Modo de sacar el aceite esencial de las flores, sin necesidad de alambique.—Consiste, segun lo practican los árabes con las hojas de rosa, en poner apretadas las flores, ó mas bien sus hojas, dentro de una botella de cuello muy delgado, y abierta por el fondo, al que se aplica una chapa de plomo, de modo que la cierre.

Esta botella se llena por el fondo de hojas de flores, y cerrada con el plomo se pone boca abajo, y se introduce el cuello en la boca mas ancha de otra botella vacia puesta en pié, ajustando bien las dos botellas con un cerco de corcho. En esta disposicion, se enloda la union ó juntura de ambas botellas, y se las pone á un sol fuerte. El vidrio ó cristal de ellas debe ser muy delgado.

Laconismo. Una jóven francesa

escribió á su ausente esposo la carta siguiente:

«Te escribo, porque en nada tengo que ocuparme, y termino la carta porque no sé qué decirte.

Artes. Existe el proyecto de llevar á cabo en Londres una *Exposicion nacional de retratos*. Figurarán en ella los retratos en orden cronológico, á partir de la mitad del siglo XV hasta nuestros dias, de todas las personas mas notables de la nacion inglesa, de modo que se verán los soberanos de la Gran Bretaña de cada época acompañados de los contemporáneos mas distinguidos, como hombres de estado héroes militares y marítimos, sábios, poetas y artistas. La empresa cuenta, segun parece, con considerables recursos.

No lo olvide vd. Por si puede ser útil á nuestros lectores, publicamos á continuacion una receta contra las quemaduras, que ha producido los mejores resultados.

Cuando una persona se ha quemado debe rociar lo mas pronto posible la parte abrasada con aguardiente, lo cual ya produce un inmediato alivio. En seguida se hace una especie de pomada con raspaduras de jabon bien balidas con dos ó tres cucharadas del mismo aguardiente, de la cual se coloca una espesa capa sobre la parte dolorida, y otra sobre una venda con la cual se liga.

Al contacto de la frescura de la pomada, desaparece el dolor, y si bien reaparece algunas veces, basta rociarla con aguardiente para que se quite por completo; pocas horas despues, la quemadura está curada, no quedando mas señales del accidente que una mancha azul sobre la piel.

En caso de haber la quemadura producido llagas, el remedio es tambien eficaz: no hay mas que renovar el emplasto tres ó cuatro veces al cabo del dia hasta su completa curacion, que, segun los resultados obtenidos, es infalible y poco ó nada dolorosa.

Refieren una anécdota del célebre violinista francés monsieur Lafout, que prueba hasta que punto eran nobles y generosos los sentimientos de su corazón. Pasando un dia por una plaza de Lyon, vió á un pobre ciego que tocaba el violon, y que no recogia de los transeuntes sino algunas limosnas insignificantes.

El artista, conmovido en presencia del anciano pordiosero, se dirigió á él le rogó que le dejase el instrumento durante algunos instantes, y acto continuo se puso á ejecutar una de las piezas mas brillantes de su repertorio.

La muchedumbre se detuvo y formó un círculo al rededor del artista y del mendigo. Las monedas de plata y de cobre empezaron á caer como llovidas del cielo. Lafout, que habia puesto su sombrero en medio de aquel semicírculo, las recogió y entregó al anciano. Enseguida desapareció.

La vida. El hombre es un reloj que tiene cuerda para setenta años, hay hombres de mas ó menos dura. Esto depende unas veces de la fábrica de donde sale, otras del trato que le dan las manos en que caen.

Unos adelantan hasta que pierden de vista, otros atrasan que es un dolor, y estos, por lo regular, suelen tener malísima vejez, si una mano inteligente y hábil no les da á tiempo un golpe en el registro.

Un reloj de fábrica conocida se pue-

de garantizar por un año, el mas seguro de los hombres por un dia.

El hombre tiene la esfera en la cara, el minuterio en la nariz. Por la nariz y por la cara vinimos siempre en conocimiento de la hora que es en aquella máquina inteligente.

El hombre honrado tiene la máquina en el corazon: el hombre de talento la lleva en la cabeza: el sensual en el estómago: el banquero en el bolsillo: solo el tonto no tiene máquina; es un reloj de sol.

La muger es un reloj de lujo que suele tener despertador, y á veces hasta música pero nunca varia de sonata.

Echaos sino á observar por esas calles y encontrareis en todas partes talentos de repeticion, modestias de campana, virtudes con escape. Todos marchan mientras les dura la cuerda de la vida, en tanto que la mano de la muerte se aproxima á la hora suprema con paso breve para el venturoso, lento para el descuidado, imperturbable para todos.

PRECIO MEDIO EN LA PROVINCIA.

Trigo.....	Fanega á	56 y 75 cénts.
Cebada.....	Id..... á	34 y 3 id.
Centeno.....	Id..... á	22 y 85 id.
Garbanzos..	Arroba á	20 y 85 id.
Arroz.....	Id..... á	34 y 39 id.
Aceite.....	Id..... á	40 y 21 id.
Vino.....	Id..... á	25 y 71 id.
Aguardiente	Id..... á	62 y 80 id.

ANUNCIOS.

La litografia de D. Rosendo Alvarado, se ha trasladado á la calle de Comedias, número 14, cuarto bajo.

CON GRAN EQUIDAD se venden un buen piano de seis octavas y media, en perfecto estado de servicio, y de

la fábrica de Ferer, Gobernador, 26, principal.

En la calle de la Rebolla, número 24, se arriendan camas con sábanas, colchones, etc., á precios arreglados.

En la calle de Santo Domingo, número 46, principal, casa-habitacion del profesor en cirugia D. Vicente Silva, tiene y establece vacuna de brazo á brazo. Tiene cristales de la misma, que espense para los pedidos que tengan á bien hacerle. El mismo pasa á los domicilios particulares.

En la calle de Santa Lucia, número 37, se venden aceitunas Sevillanas en Barriles, á 9 reales uno.

En la calle de Doblados, número 11, se venden aceitunas de conserva muy superiores y buen guiso á 9 reales la media cuartilla y por cuartillos á 16 cuartos.

En la calle del Rio, n.º 15, se hacen colchones á precios arreglados y de moda.

En la calle de San Lorenzo, número 4, se venden auroras en cabezas dobles á 1 real cada una.

José Rodríguez, maestro tonelero, el cual hace cubas, barriles y toneles. Vive calle de San Lorenzo, número 4.

En la carboneria de la calle del Granado, se vende carbon de encina de canulillo á 30 cuartos por arrobas y medias y por menor á 32 cuartos.

Editor responsable: D. G. ORDUÑA.

IMPRENTA DEL EDITOR.